

Erste mit Punktgewinn, Zweite verliert

13.10.2024 20:57 von Albrecht Morast

Für unsere beiden Herrenmannschaften standen heute Auswärtsspiele an. Verlor unsere Zweite in Schloßau bei der heimischen SpG Schloßau2/ Donebach2 mit 3:5 (1:2), konnte unsere Erste beim VfR Gommersdorf einen Punkt mit nach Hause nehmen. Die Partie endete 1:1 (1:1).

Zur zweiten Mannschaft

Die Personaldecke wird (wie bei vielen Vereinen aktuell) immer dünner. Im Tor spielte heute Jürgen Göbes und vertrat den erkälteten Marcel Jurk. Fabian Keller brachte unsere Zweite in Führung (20. Minute), doch durch einen Doppelschlag in der 30. und 31. Minute drehte die SpG Schloßau2/ Donebach2 die Partie.

Partie wird in der letzten Viertelstunde entschieden

Nach dem Seitenwechsel gelang Jaroslaw Wyrosiak der 2:2 Ausgleich (50.). Knapp eine Viertelstunde vor Spielende kehrte die heimische SpG auf die Siegerstraße ein (74., 80. und 88.). Tom Friedenberger gelang kurz vor Spielende der 3:5 Endstand.

Zur ersten Mannschaft

Eine Woche nach der knappen 1:2 Niederlage gegen den TSV Tauberbischofsheim gab es vier Änderungen in der Startelf. Für Andy Markaj, Manuel Dose (beide krank), Manuel Stieber und Dominik Brunner (beide Bank) starteten Sven König, Sven Burkhardt, Alex Dörr sowie Mike Rösch. Trainer Andreas Beckmann musste erneut krankheitsbedingt zusammen mit Co-Trainer Theo Müller von der Seitenlinie coachen.

Die beiden Tore des Spiels fallen bereits nach 16 Minuten

Unsere Mannschaft kam gut in die Partie. Felix Holderbach hatte die erste gute Chance, doch Gommersdorfs Keeper Nils Leidenberger konnte parieren (5.). Die Zuschauer sahen eine lebhaftere Anfangsviertelstunde, wobei man unserem Team die Vorteile des Rückenwinds anmerkte. Die erste Chance für den VfR gab es in der neunten Minute. Durch schnelles Umschaltspiel gelang unserem Team das 1:0. Maximilian Felleisen gewann einen Zweikampf, sah in der Mitte Mike Rösch, der Felix Holderbach schön in Szene setzte und zur Führung traf. Auch danach war unsere Mannschaft weiterhin zur Stelle.

In der 16. Minute gelang Luis Pfeiffer der 1:1 Ausgleich durch einen Schuss aus 20m. Anschließend entwickelte sich eine ausgeglichene Partie. Die größte Chance hatte Gommersdorf, doch Joshua Schwarz in unserm Tor war zur Stelle.

Gommersdorf hatte im zweiten Spielabschnitt wesentlich mehr Ballbesitz als unsere Mannschaft. Strafraumszenen gab es nur noch vereinzelt. Einen Schuss konnte Joshua Schwarz parieren. Ansonsten blieb es am Ende bei einem weitestgehend leistungsgerechten Unentschieden.

Die nächsten Spiele - Heimspiele in Eberstadt mit Festbetrieb:

Samstag, den 19.10.2024, 15:30 Uhr TSVfL - FV Lauda

Sonntag, den 20.10.2024, 13 Uhr SpG2 - SpG Ballenberg2/ Berolzheim1/ Oberwittstadt3